Hidaka High School(Wakayama Prefecture)



和歌山県立日高高等学校マンスリータイムズ 会和5年3

令和4年度卒業式を挙行しました!

229名が卒業しました。





山本校長先生は、世阿弥の言葉で「初心忘るべからず」という言葉を挙げ、『ものごとを始める時、こうしようと思った最初の心は、ぜひ忘れないようにすべきである。また、いろいろな時に新たにこうしようと思った心も忘れてはいけない。初心、つまり物事の初めの初々しい、張り切った心を常に忘れずに頑張ろうという意味ですが、人はそれぞれ、ものごとの初めには、「希望」や「目標」をもっているものです。ところが、月日が経つにつれ、いつしか希望や目標に向かっての全力投球を忘れ、現実の甘い生活に妥協し、安易に流されがちになります。最初のうちは、道からそれていることに気づくものですが、軌道修正を怠っているうちに、希望や理想から遠く離れてしまい、もう遅い、と後ろ向きな心が勝ってしまうということもあります。そんなことにならないためにも「初心忘るべからず」を、胸にとどめておいてほしいと思います。』と語りかけました。







卒業式後、各教室での最後のHRの様子。卒業生のみなさん、それぞれの場所での活躍を期待しています。

探究学習成果発表会

3月15日(水)本校体育館、教室に於いて探究学習成果発表会を実施しました。

2年生がこれまで取り組んできた課題研究 のポスター発表や、全国大会や国際交流での 取組の報告などを行いました。

和歌山北高校や和歌山信愛高校からも参加していただきました。





創部54周年記念 第30回箏曲部定期演奏会

3月11日(土)御坊市民文化会館大ホールに於いて「創部54周年記念、第30回定期演奏会」を開催しました。卒業生もたくさんかけつけてくれました。古典から現代の曲まで幅広いジャンルの曲を演奏しました。

支えてくださった皆様方に感謝いたします。 ありがとうございました!







